



5月えんだより

令和 6年 5月 1日
認定こども園 清心保育園
竹田 智恵子

さわやかな風が吹く季節となりました。
新年度が始まり一ヶ月が過ぎ、登園時、お家の方となかなか離れられずにいた新入園児も園生活に慣れ、笑顔を見せてくれるようになりました。進級児も、ひとつ大きくなった喜びを感じ、園生活を楽しんでいます。

お散歩に出かけた際は、見つけた虫や花の名前を聞いてくれるお子さんが増えてきたので、図鑑が手放せなくなりました。
お子さんの好奇心や、知りたい気持ちに応えていきたいと思っていますので、保護者の皆様もお家での様子を見ながら、「知る」機会を設けて頂きますと幸いです。
気候の良い今月は、大いに戸外へ出て自然と触れ合いながら遊びたいと思います。

保育の目標

☆一人ひとりの気持ちを大切にしながら、安心して過ごせるようにする。
☆保育士や友だちと一緒に春の自然に触れながら、戸外遊びを楽しむ。

こどもの日

5月5日は「こどもの日」。こいのぼりを揚げたり、五月人形を飾ったりして、子どもたちが大きくなつたことをお祝いし、これからも元気にすくすくと育ちますようにと願う日です。こどもの日に食べる”かしわもち”は、子どもを思う親の気持ちを新芽が伸びるまで地面に落ちないカシワの葉に例えて、子孫繁栄と縁起を担いでいるのです。また、”ちまき”には、悪いものから守ってくれる力があると言われています。一つ一つに大事な意味が込められていますね。

子どもたちにも行事を通して意味や由来も伝えていきたいと思います。

楽しいゴールデンウィーク

子どもたちが楽しみにしている大型連休。お出かけの予定などあることと思います。お出かけをするときは、事故や怪我には十分気をつけて過ごしましょう。
また、この時期は疲れが出てくる頃でもあります。疲れがたまって体調も崩しやすくなっていますので、子どもたちの様子を見ながら、無理のない計画を立てるようにしましょう。休み明けに元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

行事予定

- 22日（水） お楽しみ会
未 定 避難訓練
6月1日（土） 親子遠足
雨天の場合は7月6日（土）

”たけのこ” クッキング

皮を剥いて、大きな鍋に糠を入れて茹でて、”たけのこご飯”と”たけのこの土佐煮”を作りました。初めは大きかったたけのこも皮を剥くと小さくなってしまい、驚いていた子どもたちです。お米を研いだり、食材を切ったり等のお手伝いをして、二品が完成。
今年度、さくら組初めてのクッキングの出来映えは・・・もちろん最高！「おいしいね～」と言しながらパクパク食べていましたよ。



ごみゼロの日

53（ごみ）が0（ゼロ）という語呂合わせから、5月30日は「ごみゼロの日」です。当たり前のことですが、ゴミのポイ捨てをしない、リサイクルできるものは資源として回収するなど、ご家庭で出来ることから「ごみゼロ」を目指しましょう。